



せいかつ 生活だよ!

れいわ ねんど からつしりつひぜんしょうがっこう
令和6年度 唐津市立肥前小学校せいかつたんどう おぐら
2024年6月27日 生活担当(小倉)

スクールバスの乗車の様子を見ました!!

6月13日(木)の下校では、先生方がスクールバスに乗車して、バス停やバス内の様子を見ました。

【良かった点】

- 6年生(上級生)が、バスのなかまに声をかけている姿がよく見られる。
- 安全を意識して、席に座るようになってきた。
- バスから降りた後、道路や歩道に走って(とびだして)いくことが減った。

良いところもあれば、改善したいところも見つかりました。学校でも指導を続けますが、ご家庭でも確認をお願いします。

【改善したい点】

- ① バスの中に忘れ物が多くなってきた。
- ② バス停で友だちが降りた後に、座席を移動している人もいて、あぶない。
- ③ 朝、バスが到着するまでの間、乗り場周辺で遊んでいる。

これからは「水」に気をつけて!

梅雨の時期になり、雨の日が増えてきましたね。先日は、唐津市教育の日での「保護者引き渡し訓練」に、ご協力ありがとうございました。これから、大雨や洪水、台風などで心配になるときがやってくるかもしれません。そのときは、訓練での通りに行いますので、よろしくお願ひいたします。

肥前小でもプールでの学習、水泳が始まりました。水泳の学習は、泳ぐことが重要に思えますが、実は、「水への恐怖を少なくすること」「浮くこと」が大切です。もしものとき、水に恐がり、体が固まってしまうと命の危険性が高まります。また、力を抜いて浮くことができるようになれば、水面より上に浮き、呼吸を確保することができるようになります。そのため、水泳の学習は大切です。でも、…

バスの中の忘れ物、どうしよう?

特に、金曜日の下校では、上靴・給食着(エプロンセット)、歯みがきセット、体操服、水筒、そして、現在は水着セットと、たくさんの手荷物を持ち帰っています。

ランドセルの中に入れたり、ランドセルの横のフックにかけたりして帰っている子が多いですが、どうしても、バスの中に置いて帰ってしまうようです。

上級生を見てみると、「エコバッグ」のような荷物バッグの中に、全部の荷物を入れて持ち帰っている人がいました。ブックバッグとは別に、荷物用のバッグを持っていると便利ですね。月曜日の朝に入れて登校し、金曜日にまた入れて下校する。よい取り組みだなあと思います。ぜひ、おうちで忘れ物をしないためにどうしたらよいかを話し合ってみてくださいと助かります。

ほかにも、改善したい点については、スクールバスを利用する児童全員へ指導しました。

- ・バス停周辺では遊ばずに待つこと。
- ・バスが止まるのを確認してから、バスに近づくこと。
- ・バスを降りるまでは同じ場所に座ること。など細かな約束を確かめました。

上の記事は、6月25日の朝日小学生新聞の記事です。水泳は得意だから、25m以上泳げるから大丈夫ということはありませんね。肥前小学校の校区内には、ため池や海がたくさんあります。水とともに生活する地域だと思います。くれぐれも、水を甘く見ることなく、用心して生活するように指導していきたいと思います。

先月の生活だよりでお願いしました、古新聞。たくさんのご家庭が持たせてくださいました。とても助かります。今後ともよろしくお願ひいたします。